









いとこに誘われて参加しました。長い時間の正座は大変だけど、色々なことを覚えるのが楽しい。家でも練習しています。(横尾玲奈さん)

## ~茶道教室~

7月から全10回にわたって、古河東公民館で「古河茶道(煎茶)こども教室」が開かれています。幼稚園児から小学生までの9人が、茶器や懐紙の使い方、お茶の入れ方や和菓子の食べ方を学んでいます。

煎茶を通してマナーや心配りを身に付けていく子どもたちから凛と した表情が見られました。



## ~能楽教室~

7月から8月にかけて、スペースU古河で文化庁の伝統文化親子教室 事業の「親と子の能楽体験教室」が行われました。古河市出身の能楽 師久貫弘能さんと自坂保行さんの指導の下、16人が声楽「謡」や舞 い方「仕舞」、大鼓の打ち方などを学び、8月11日の発表会では、優 雅で厳かな能の世界を披露。練習の成果を大いに発揮しました。

> 面白そうだったので参加しました! 礼儀の大切さや、物事に取り組むときの心構えをあらためて学びました。 (高井集さん・雅美さん)

## これからも続けたい!

体を回転させるときの足の 動かし方が難しかったけど、 やりきった後の達成感は格別。 新しい友達もできてうれしい! (中川虎志朗さん)











